
【本郷教室 教室長ブログ】   8 月 1 日（土） 

 

こんばんは。教室長の大内です。 

 

先日の期末試験の成績上昇例をもとに、 

教室通信を約半年ぶりに発行しました。 

今日から生徒達に配付しています。 

他の人が見て、誰の成績上昇例なのか 

分からないように名前をふせていますが、 

肝心の生徒さん本人が 

自分の上昇例だと気がつかずにいるケースが 

あるみたいです（笑） 

かといって、イニシャルを載せてしまうと 

それはそれで…どうなのでしょうか？ 

やはり生徒さん本人に喜んでもらい、 

次の試験への活力にしてほしいので、 

「自分のことだ！」と分かるように 

したいのですが・・・。 

私が直接「これは君の上昇例だよ」と 

言うのも何か変ですかね？（笑） 

どなたか良いアイデアがありましたら、 

ぜひ教えて下さい。 

 

新型コロナウイルスが 

再び猛威を振るっているようですね。 

生徒さん、保護者のみなさまには引き続き 

マスクの着用と、入室前の手洗いと消毒、 

休み時間の出歩き禁止を徹底して 

頂ければと思います。 

いつも本当にありがとうございます。 

私達も引き続き、消毒と換気を 

徹底して行っていきます。 

 

 



先日、あるテレビ番組で、 

マウスを使った実験ですが、 

マスク着用が新型コロナの予防に効果がある

と実証されたと知りました。 

マスクに見立てたフィルターを使った 

実験でしたが、感染者と接触者がお互いに 

マスクをしていると、 

感染確率がおよそ 8 分の 1 になるようです。 

8 分の 1 は大きいですよね。 

単純な算数であれば、 

100％が 12.5％になるわけですから。 

 

4 月頃だったでしょうか。 

WHO が新型コロナウイルスは 

非常に大きさが小さく、 

マスクのフィルターの隙間を 

通過してしまうため、 

マスクをしても効果がないと 

発表していましたが、 

「人の飛沫の大きさはフィルターより 

 大きいのだから、マスクの効果は 

 あるのでは？」と 

ずっと思っていました。 

それが、そのマウスの実験で実証され、 

WHO も発言を訂正しました。 

やはりマスクは大切ですね！ 

 

正直、新型コロナに関連する 

ニュースを見ると、 

気が滅入ってしまいませんか？ 

政治についても、 

どうしても仕方のないことがあるのかも 

しれませんが、 

腑に落ちないこともあります。 



しかし、それは私達の手ですぐに直接 

コントロールできることではありません。 

不満や愚痴をこぼすばかりでは、 

ストレスがたまるばかりで、 

何も生み出しません。 

むしろ感染予防としては、 

免疫力の低下につながりますよね。 

 

今、自分たちがすぐに直接できることに 

力を注いでいくべきだと思います。 

それはやはり、感染予防を面倒くさがらずに 

徹底していくことだと思います。 

 

今日から夏期講習会が始まりましたが、 

授業、授業、授業…の連続で 

体はクタクタです。 

しかし、生徒達と接しながら 

授業をしていくことは楽しいです。 

教室通信でも書かせて頂きましたが、 

全員で一丸となって、 

クリエイト進学ゼミ本郷教室で 

勉強していくことを 

この素晴らしい空間を守っていきましょう！ 

 

 

最後に生徒から質問があったので答えます。 

Ｑ：先生がよく見るテレビ番組は何ですか？ 

 

Ａ：東大王、ワイドなショー、 

  乃木坂工事中です。 

  乃木坂は昨年の中 3 生から色々と 

  教えてもらったのがきっかけです（笑） 

  ドラマも、BG、半沢直樹、 

アンサングシンデレラを見ています。 



ほとんどリアルタイムで見られないので 

録画です。 

運動不足を解消するため、 

ルームバイクを漕ぎながら見ることが 

多いですね（笑） 

 

 

Ｑ：先生が中学の頃、好きだった科目と 

  嫌いだった科目は何ですか？ 

 

Ａ：好きな科目は数学、理科、英語 

  嫌いな科目は体育、美術でしたね。 

 

  数学は塾の友達と問題を作り合って 

  「これ解ける？」というやり取りを 

  よくしていました。 

  （どれも塾のテキストの問題を少し 

   アレンジした程度のものですが…。） 

  勉強していて自分が解けなかった問題を 

  よくアレンジしていた気がします。 

  友達も解けないでいると 

  少しホッとしていましたね（笑） 

 

  体育と美術は本当に駄目でした。 

  筆記試験を頑張っていましたが、 

  あまりに実技が駄目だったのでしょう、 

  通知表は安定かつ不動の「3」でした

（笑）。 

   

他にも質問があれば、お待ちしています。 

 

大内 


